



EN LA PRIMERA JORNADA, SE REGISTRARON 160 ATENCIONES EN EL CESFAM VIDELA Y 140 EN EL CECOSF LA TORTUGA DE ALTO HOSPICIO.

Esperan brindar 600 atenciones médicas en operativo de la provincia de Iquique

Las atenciones, que se están realizando en el Cefsam Cirujano Videla y el Cecosf La Tortuga, concluyen hoy.

José Portales Durán
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

Con la misión de mitigar la problemática de las listas de espera de Iquique y Alto Hospicio, la Fundación Alas de Gracia realizó un operativo médico desde el 18 de septiembre, hasta hoy, donde se espera brindar 600 prestaciones de medicina general, odontología, fonoaudiología y optometría.

Los dispositivos están activados en el Centro de Salud Familiar (Cesfam) Cirujano Videla y el Centro Comunitario de Salud Familiar (Cecosf) La Tortuga. En ambos, hay alrededor de 50 profesionales de la salud y 110 voluntarios de la mencionada fundación.

Este trabajo, cuentan en Alas de Gracia, nace en 2012, sin embargo, estaba focalizado principalmente en zonas extremas del sur de Chile.

“El objetivo es dar atención médica gratuita a la población de Iquique y Alto Hospicio y tratar de agilizar y aliviar el sistema de salud con las listas de espera, agilizar la atención de pacientes y entregar elementos que son vitales como los audífonos y lentes ópticos, que muchas veces los usuarios tienen que esperar más de un año para ser atendidos y recibir estos elementos y nosotros los estamos entregando en el momento en este operativo y, si es que hubiesen lentes que no tenemos disponibles, se mandan a fabri-

car en un lapso de 30 días y tenemos la capacidad de entregar 200 audífonos”, declaró Francisco García, vicepresidente de Alas de Gracia.

Este operativo también se llevó al Centro Penitenciario Femenino de Iquique. “Tenemos un equipo dental en la Cárcel de Mujeres, donde esperamos atender cerca de 30 reclusas y brindar una consejería espiritual, que también es parte del recorrido tanto del Cesfam como Cecosf, porque llegan muchas personas con problemas y brindamos algún tipo de alivio espiritual, que es distinto a lo que

ofrece un psicólogo o psiquiatra”, sostuvo García.

Respecto a los estudios de fonoaudiología y audiometría, los profesionales también realizan la calibración de audífonos y limpieza de ellos. En cuanto a las atenciones de medicina general y odontología, las atenciones son de morbilidad.

La médica Jennifer Quijada, encargada del área clínica de la fundación, explicó que “a la fecha el balance es positivo, pero nos gustaría que fuese más masivo, porque hay bastantes cupos. En el primer día cumplimos, en los dos centros, alrededor de

50

profesionales de la salud son los que están trabajando en este operativo de Fiestas Patrias.

las 300 atenciones médicas, sin embargo, la expectativa es que llegasen todos los pacientes que están agendados y deberíamos llegar a los 600 pacientes”.

El operativo tuvo el apoyo de la Fundación Collahuasi, las Municipalidades de Iquique y Alto Hospicio y Buses San Andrés.

PACIENTES

El paciente, Juan Carlos Bailey, aprovechó las prestaciones dentales, de optometría y fonoaudiología. El iquiqueño destacó el operativo. “Creo que fue bueno que lo

30

atenciones odontológicas se espera brindar en el Centro Penitenciario de Mujeres de Iquique.

hayan hecho en medio de las Fiestas Patrias, porque la gente tiene más tiempo y quiero relevar la sesión de salud mental, porque no todos tienen problemas físicos, sino también de salud espiritual y encontré que eso suma a que el operativo sea de forma integral”.

Otra paciente, Hilda Hernández, agradeció la buena atención: “Hacía falta este operativo, mis lentes ya no me están sirviendo y los centros de salud no siempre tienen disponibilidad de hora. Me atendieron sumamente bien”.

“El objetivo es agilizar el sistema de salud con las listas de espera”
 Francisco García, vicepresidente de Alas de Gracia